
 

 

 

 

 

 

 

 

９月６日（金）総合的な学習の時間に「高校生に学ぶ 進路学習会」が行われました。（３年生対象）

今回はその感想をお伝えいたします。 

 

目的 現役高校２年生を招き、学習の工夫や進路決定の心がまえを学び、受験生としての日々の生活に生かす。 

 講師 港川中学校卒業の現高校２年生 

① 那覇西高校 国際人文科  ②浦添商業高校 企業システム科 ③那覇国際高校 普通科 

④ 浦添高校 普通科     ⑤沖縄工業高等専門学校 情報通信システム科 

⑥ 首里高校 普通科     ⑦首里高校 染織デザイン科  

 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

進 路 情 報 
麗 沢 15 号 
令和 6 年９月１０日（火） 

浦添市立港川中学校 

 

君がどんなに遠い夢をみても 君自身が可能性を信じる限り 

それは手の届くところにある ―ヘルマン・ヘッセ（ドイツの小説家）― 

入試まであと 

１７５日 

沖縄高専の田村先輩へ 

プレゼンがわかりやすかった上に、とてもかっこよく

て、自分もこうなりたいと思いました。生物に興味が

あるので行ってみたいと思いました。 

那覇西高校 澤砥先輩へ 

今日は進路について話してくださりありがとうござ

いました。自分が集中して勉強できないなら、歩いて

もいいし、自分にあう勉強法をするのが大事だなと

思いました。私はアウトプットが苦手なので頑張り

たいなと思います。今日はお話して下さりありがと

うございました。 

浦添高校 銘苅先輩へ 

お話を聞いて、受検は、わからないところは人に聞く、

たくさん過去問を解く、コミュニケーションをする事

が大切だとわかりました。他にも浦添高校の話が聞け

て楽しかったです。来てくれてありがとうございまし

た。 

首里高校 田場先輩へ 

染織デザイン科では、きものや帯を作るために２ヶ月

くらいかかるんだとわかりました。先輩が持ってきた

帯がとてもきれいなデザインだなと思いました。 

今日は大切な授業があるのに、中学校まで来てくださ

りありがとうございました。 

浦添商業高校 多和田先輩へ 

浦添商業高校は商業を中心に学ぶことができて資格

も取得できることがわかりました。また外国語を勉強

したり、商業に関わる簿記、販売、商品開発、起業な

ど幅広く学べてとても楽しそうだなと思いました。 那覇国際高校 又吉先輩へ 

今日は進路学習会に来て下さりありがとうございま

した。自分も平日３時間・休日６時間の勉強を実践

しようと思いました。また、インプット・アウトプッ

トの両方を行おうと思いました。 

那覇西高校 又吉先輩へ 

今日はありがとうございました。那覇西高校につい

てあまり調べていなかったけど、先輩たちのお話を

聞いてよく知ることができました。周りの人と模試

の結果を比べない、ということや、人に教えたり自分

にあった勉強法を探すなど、知りたいことが知れて、

とてもいい経験になりました。 

首里高校 松島先輩へ 

第一志望の高校だったので首里高校の情報を教えて

くれて本当にうれしかったです。私は勉強をがんば

って、ぎりぎりまで内申点を伸ばしたいと思いまし

た。首里高校の高校生活を enjoy!するために受験勉

強がんばります。本当にありがとうございました。 
裏面には奨学金のお知らせがあります。 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和７年度奨学生募集（貸与奨学金）のお知らせ 

公益財団法人 沖縄県国際交流・人材育成財団 

申し込み資格 

・中学３年生で、令和７年度に高等学校、専修学校高等課程等に進学を希望する人 

・父又は母が、沖縄県内に住所を有していること。 

・中学校１・２年の成績平均値が３．０以上であること。 

※成績平均値が２．７～２．９の生徒であっても、 

条件によって申し込みできる場合があります。 

 

校内申し込み締め切り 

  令和６年１０月４日（金）１６：００  

申し込み希望者は担任の先生に申し出てください。 

 

 

 
 


